
El gobernador Axel Ki-
cillof visitó viernes la ciu-
dad de Rosario para reu-
nirse con su par de Santa 
Fe, Maximiliano Pullaro, 
con quien suscribió un 
convenio destinado a 
fortalecer la cooperación 
entre ambas provincias 
en materia de investi-
gación y lucha contra 
el narcotráfico y otros 
delitos complejos. Parti-
ciparon los ministros de 
Seguridad bonaerense, 
Javier Alonso, y de Justi-
cia y Seguridad santafesi-
no, Pablo Cococcioni.

En ese marco, Kicillof 
destacó: “Hoy estamos 
celebrando una fase su-
perior del trabajo con-
junto contra el delito 
que iniciamos hace unos 
meses”. “Se trata de la 
institucionalización de 
ese esfuerzo a través de 
una unidad permanente 
de investigación y articu-
lación de acciones entre 
los ministerios de seguri-
dad de las provincias de 
Buenos Aires y Santa Fe”, 
agregó.

“El objetivo es com-
partir información de las 
investigaciones de cada 
provincia y también ám-
bitos de formación para 
generar un marco de es-

tudio y análisis sobre la 
cuestión del narcotráfi-
co”, señaló Kicillof y sos-
tuvo: “No vamos a triun-
far en la disputa contra 
el crimen organizado 
de manera individual y 
desorganizada: tenemos 
que estar preparados 
para una mayor coordi-
nación entre las jurisdic-
ciones porque el delito 
no conoce fronteras ni 
diferencias políticas”.

En tanto, Pullaro ex-
presó que “en momentos 
difíciles para Santa Fe, 
tuvimos el respaldo del 
gobernador Axel Kicillof, 
quien puso a disposición 
recursos logísticos y mó-
viles que ya están patru-
llando en nuestra provin-
cia”. “Sabemos que tuvo 
que enfrentar críticas 
incluso de nuestra propia 
coalición, por eso quiero 
agradecerle sinceramen-
te: nos apoyó porque 
entendió que las dife-
rencias políticas no nos 
pueden dividir en algo 
tan importante como es 
la lucha contra el crimen 
organizado”, agregó.

La provincia de Buenos 
Aires ya presta apoyo 
logístico en la ciudad de 
Rosario, donde el pasa-
do viernes 15 de marzo 

arribaron 80 patrulleros 
blindados y 3 minibu-
ses. Con este acuerdo se 
prevé ahora la asistencia 
recíproca para agilizar 
la búsqueda e identifi-
cación de personas con 
antecedentes penales o 
contravencionales; pro-
cesos pendientes de reso-
lución, restricciones de la 
libertad y otras medidas 
como pedidos de cap-
tura, declaraciones de 
rebeldía, perímetros de 
exclusión y prohibición 
de acercamiento.

“Quedó algo muy claro 
a partir de la determina-
ción del Gobierno de la 
provincia de Buenos Ai-
res: en el combate con-
tra el narcotráfico y las 
mafias estamos todos del 
mismo lado”, subrayó 
Pullaro y añadió: “Tene-
mos problemas comunes 
y los abordamos con la 
decisión clara de no dar 
ni un centímetro de ven-
taja, con la decisión clara 
de que los vecinos y ve-
cinas de nuestras provin-
cias puedan vivir mejor”.

Asimismo, Kicillof re-
marcó: “Si el Gobierno 
nacional tiene una idea 
distinta de lo que signi-
fica el federalismo, los 
gobernadores tenemos 

la obligación de poner-
nos de acuerdo en algu-
nos temas no solo para 
expresarlos, sino para re-
solverlos”. “Hoy estamos 
dando un ejemplo de 
que, más allá de las ban-
derías políticas, cuando 
hay dificultades y hace 
falta ponerse de acuer-
do, coordinar y destinar 
recursos, la provincia de 
Buenos Aires ha sido y 
será siempre solidaria”, 
concluyó.

Por su parte, Alonso 

indicó: “Estamos frente 
a una problemática en la 
que no puede haber nin-
gún tipo de divisiones: 
vamos a seguir profun-
dizando el trabajo man-
comunado para diseñar 
estrategias que nos per-
mitan combatir al crimen 
organizado en ambas 
provincias”.

“Agradecemos al go-
bierno de la provincia 
de Buenos Aires que, 
ante hechos de inusita-
da gravedad que está 

atravesando Santa Fe, ha 
priorizado la seguridad 
y protección de nuestra 
ciudadanía, dejando de 
lado cualquier reparo 
político partidario”, ma-
nifestó Cococcioni.

Estuvieron presentes 
en las actividades el mi-
nistro de Gobierno, Car-
los Bianco; la jefa de Ase-
sores del Gobernador, 
Cristina Álvarez Rodrí-
guez; y el asesor general 
del Gobierno, Santiago 
Pérez Teruel.

Kicillof y Pullaro firmaron un convenio 
para fortalecer el trabajo conjunto 
Es en pos de la lucha contra el delito complejo, sobretodo el narcotráfico.
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25 de mayo de 1810, comienza a gestarse la Patria



El intendente de San 
Isidro apuntó contra la 
administración anterior 
por el deterioro del sis-
tema de salud municipal. 
“Años de desidia dejaron 
su huella”, lamentó. Ade-
más, informó que están 
realizando mejoras en el 
Hospital Central y que se 
implementarán turnos 
digitales en todas las de-
pendencias.

El jefe comunal sanisi-
drense, Ramón Lanús, de-
nunció a la gestión de su 
antecesor, Gustavo Posse, 
a través de un video di-
fundido en sus redes so-
ciales, por el mal estado 
en que encontraron los 
hospitales municipales. 
“Baños clausurados, go-
teras y humedades, te-
chos caídos”, describió.

“La administración an-
terior llevaba años de es-
tancamiento. Y ese estan-
camiento fue derivando 
en un estado de situación 
que nos toca describir 
con tristeza. El equipa-
miento médico de los tres 
hospitales es insuficiente, 

mal mantenido y dema-
siado anticuado. Años de 
desidia y abandono deja-
ron su huella”, arremetió 
contra la gestión que es-
tuvo a cargo de Posse du-
rante 24 años.

En relación al Hospital 
Central de San IsiQdro, 
uno de los más importan-
tes de la zona norte, La-
nús contó que los pisos 5, 
6 y 7 no están habilitados 
para su uso. “Situaciones 
que debieran ser impen-
sables en nuestro munici-
pio”, cuestionó.

Sobre los otros dos 
hospitales del distrito, el 
intendente señaló: “Los 
grupos electrógenos fun-
cionaban mal. En Boulog-
ne no se da abasto a toda 
la demanda del hospital, 
y el del Materno Infantil 
llevaba meses con una 
pieza que no funcionaba. 
Los médicos y enfermeras 
tuvieron que usar respi-
radores manuales”.

El jefe comunal se que-
jó por la falta de mante-
nimiento y actualización 
tecnológica en el sistema 
de turnos. “En el Mater-
no Infantil solo podían 
sacarse turnos en forma 
presencial. Quizás una 
madre embarazada que 
vive en Boulogne, debía 

pedirse el día en su tra-
bajo, conseguir quien 
cuide a sus hijos, y tras-
ladarse combinando dos 
colectivos, para llegar y 
pedir turno para ir otro 
día a atenderse. Parece 
inverosímil que, en San 
Isidro del 2024, vivamos 
como si no hubiera llega-
do el teléfono fijo”, sen-
tenció.

De cara a este año, La-
nús afirmó que “están 
trabajando para poder 
asegurar la calidad y se-
guridad de cada uno de 
los pacientes y de todo el 
personal de la salud”.

En ese sentido, el alcal-
de de San Isidro comuni-
có: “Estamos trabajando 
en mejoras urgentes para 
el Hospital Central de 
San Isidro. Vamos a im-
plementar turnos digita-
les, arreglar las escaleras, 
los baños y las instalacio-
nes eléctricas, y poner en 
condiciones los tres pisos 
abandonados”.

“Nuestro sistema pú-
blico de salud municipal 
debe recuperar su presti-
gio, volver a ser modelo 
y orgullo para todos. Es-
tamos comprometidos a 
eso y sabemos que lo va-
mos a lograr”, completó 
Lanús.
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Denunció a la gestión 
anterior. La herencia 
recibida.

Lanús enojado por el 
abandono y la crisis en 
los hospitales locales

SAN ISIDRO

Se ofrecen los siguien-
tes servicios:

Con turno previo: Dia-
betología, Nutrición, 
Audiometría, Trauma-
tología, Kinesiología, 
E.C.G (a demanda), En-
docrinología, Otorrino-
laringología, Cardiolo-

gía infantil, Pediatría, 
Generalista, Flebologia

A demanda: Rayos, 
Enfermería , Farmacia, 
E.C.G

También cuenta con 
vacunatorio: Doble 
adulto, hepatitis b, an-
tigripal, neumococo.

Por último, cuenta 
con los programas de 
Leche (entrega a de-
manda) y programa 
PRODIABA ingreso y 
entrega de medicamen-
tos.

Para comunicarse con 
el centro, llamar a los 
siguientes números: 
02320-353105 / (11) 
2457-8819 / 02320-42-
6724.

En el Centro Integral del Diabético, ubicado dentro del hospital 
oncológico “Victoria Irene Ishii”, ubicado en Av. Héctor Arregui 
501 de José C. Paz se ofrecen distintas especialidades para los 
pacientes de los días lunes a viernes, de 8 a 17 hs.

“Seguimos invirtiendo 
en educación pública”

JOSE C. PAZ



Tel. (011) 4731-0425

Av. Italia 1579  Tigre

ziteresabar@gmail.com
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La intendenta del par-
tido, Soledad Martínez, 
anunció la instalación de 
estos nuevos dispositivos 
en Plaza San Lorenzo, en 
la costa de Vicente López, 
y se refirió a la ausencia 
de política en materia de 
seguridad por parte del 
Gobierno provincial: “En 
la Provincia la inseguridad 
crece todos los días. Acá 
vamos a seguir poniendo 
todos nuestros recursos a 
disposición de los vecinos, 
haciéndonos cargo de lo 
que el gobernador y el 
equipo de seguridad no 
hacen. Nosotros quere-
mos garantizar la seguri-
dad de nuestros vecinos”.

Y agregó sobre los dis-
positivos: “Estamos ins-
talando nuevas cámaras. 
Son cámaras térmicas que 
tienen dos objetivos muy 
claros. Uno, por supuesto, 
seguir cuidando la zona 
costera de Vicente López. 

Estas cámaras detectan 
personas de noche. Pero 
también es muy impor-
tante porque nos sirven 
para detectar hechos de 
incendio, vandalismo, 
para cuidar el ambiente 
también. Así que con esta 
tecnología seguimos vigi-
lando cada rincón de Vi-
cente López”.

Las Cámaras Térmicas 
sirven especialmente para 

monitorear espacios pú-
blicos muy grandes de no-
che y con poca visibilidad. 
Permiten detectar el calor 
que emiten los objetos y 
hacen brillar los que tie-
nen alta temperatura. Si 
una persona entra a una 
zona restringida o realiza 
una actividad sospechosa, 
la cámara lo capta debi-
do al contraste de tem-
peratura, brilla y alerta a 
los agentes del centro de 
monitoreo. Además, per-
miten detectar y preve-
nir incendios gracias a la 
identificación de anoma-
lías en las temperaturas.

El municipio cuenta 
con uno de los sistemas 
más modernos de toda la 
Provincia, utilizando a la 
tecnología como principal 
aliado para combatir el 
delito. 

Cámaras Térmicas para combatir el delito, 
prevenir incendios y cuidar el ambiente
El municipio continúa sumando tecnología aplicada en seguridad. En este 
sentido, ya están en funcionamiento las nuevas Cámaras de Seguridad 
Térmicas. Esta iniciativa permite reforzar el monitoreo durante la noche para 
cuidar a los vecinos las 24 horas.

VICENTE LOPEZ

El trabajo conjunto 
entre el Centro de Ope-
raciones Tigre (COT) y la 
Policía de la Provincia de 
Buenos Aires permitió la 
detención de distintos 
sujetos que comercializa-
ban estupefacientes en 
barrios del distrito.

Gracias a las cámaras 
de videovigilancia se 
pudo identificar a los 
sospechosos. Luego se 
realizó un arduo traba-
jo de investigación para 
determinar los domicilios 
donde se encontraban. 
Con la intervención de la 
UFI de Drogas de Tigre se 
realizaron allanamientos 
en los barrios Sagrada 

Familia, La Paloma y Ban-
calari.

Como resultado, cua-
tro personas fueron de-
tenidas y se secuestraron 
envoltorios de marihua-
na y cocaína, plantas de 
marihuana, teléfonos 
celulares, dinero en efec-
tivo, armas y municiones.

El Municipio de Tigre 
cuenta con más de 130 
móviles con los que pa-
trulla en forma perma-
nente las calles y vías 
navegables del distrito. 
Permiten actuar con ra-
pidez ante cualquier 
alarma o situación de 
emergencia detectada 
en el COT y contribuir 

también al patrullaje 
preventivo. Además, con 
sus más de 2.000 cámaras 
de seguridad distribui-
das en la ciudad, moni-
torea hechos delictivos, 
accidentes de tránsito y 
cualquier otra acción que 
altere el orden.

Por otro lado, a través 
del sistema multicanal 
0-800-DROGA-NO, los 
vecinos pueden realizar 
denuncias anónimas re-
lacionadas con el nar-
cotráfico. Se compone 
de una línea telefónica 
gratuita, un portal web, 
correos electrónicos, re-
des sociales y mensajes 
de texto.

Operativos contra la venta de 
estupefacientes en distintos 
barrios del distrito

TIGRE

Gracias a las cámaras de videovigilancia se pudo identificar a distintas 
personas que cometían el ilícito en calles de Tigre. Se realizaron allanamientos 
en los barrios Sagrada Familia, La Paloma y Bancalari. Los sospechosos fueron 
detenidos y se secuestró marihuana, cocaína, teléfonos celulares, dinero en 
efectivo y armas de fuego.

El hecho comenzó cuan-
do operadores del centro 
de monitoreo visualiza-
ron al sujeto en actitud 
sospechosa, en la intersec-

ción de las calles Belgrano 
y Laprida. En las imágenes 
se puede ver el momento 
en el que el individuo vio-
lenta el baúl del vehículo 

y se fuga del lugar con va-
rias herramientas.

Inmediatamente se 
alertó a los móviles que 
patrullaban la zona para 

que acudieran al lugar. 
En cuestión de segundos, 
los efectivos lograron in-
terceptar al sospechoso y 
detenerlo.

Robó herramientas de un vehículo y 
fue detenido por el COT

TIGRE

Agentes del Centro de Operaciones Tigre (COT) detuvieron en Don Torcuato a un hombre que robó 
herramientas de un auto estacionado en la vía pública. Fue puesto a disposición de la Justicia.



Fuertes declaraciones de Julio Zamora en el PJ Tigre 

En la sede del Partido 
Justicialista de Tigre, el 
intendente Julio Zamora 
participó de una reunión 
dedicada a la reflexión so-
bre el futuro modelo pe-
ronista y al análisis de la 
situación socioeconómica 
de Argentina. Acompaña-
do del presidente del PJ 
local, Lucas Gianella, y el 
referente Carlos Gianella, 
el jefe comunal destacó 
la importancia de estar 
cerca de los sectores más 
vulnerables y la necesidad 
de realizar una autocríti-
ca dentro de la estructura 
del peronismo.

“Fue una charla muy rica 
con compañeros y compa-

ñeras que tienen mucha 
participación. Pudimos 
debatir y generar ideas; 
esto provoca de alguna 
manera más entusiasmo 
de cara al futuro. El pe-
ronismo se está recompo-
niendo y resignificando. 
Tenemos que brindar a 
la sociedad herramientas 
para dejar atrás este tiem-
po de exclusión y descarte 
de ciudadanos. Pensamos 
de qué manera podemos 
recorrer un camino virtuo-
so que nos permita en el 
año 2025 y 2027 recupe-
rar los deseos de la pobla-
ción”, expresó Zamora.

Luego, agregó: “La 
construcción se hace me-

diante el diálogo, estando 
al lado de las víctimas de 
las políticas del Gobier-
no nacional. Tuvimos una 
apuesta muy fuerte el año 
pasado, generando la po-
sibilidad de seguir gober-
nando para los vecinos del 
distrito. La ciudadanía nos 
acompañó, por eso al otro 
día ya nos encontrábamos 
trabajando por un Tigre 
mejor”.

El encuentro fue enca-
bezado por el jefe comu-
nal; el presidente del PJ, 
Lucas Gianella, y el re-
ferente peronista Carlos 
Gianella. En la reunión, 
además, Zamora planteó 
tópicos como la elección 
de liderazgos, la crisis del 
capitalismo, las desigual-
dades sociales, la deman-
da de una participación 
activa de los ciudadanos, 
la resignificación del pe-
ronismo a nivel local, pro-
vincial y nacional, entre 
otras temáticas de carác-
ter político.

“Es una demanda de 
los compañeros que ten-
gamos espacios de parti-
cipación para propuestas 
y consultas, demandas 
de trámites y de gestión 

municipal. Además de ha-
cer reuniones semanales, 
realizamos ciclos de for-
maciones políticas e invi-
tamos a la gente para que 
pueda dar sus testimo-
nios. Con la presencia del 
intendente Julio Zamora 
brindamos un lugar para 
el debate y para tener 
un vínculo directo con los 
protagonistas del Gobier-
no local. También estuvo 
el ingeniero agrónomo 
Carlos Gianella, referente 
del ́ Encuadramiento´, una 
organización política que 
tuvo mucha injerencia en 
zona norte. Es una perso-
na que conoce mucho la 
historia política de Tigre 

y del peronismo”, sostuvo 
Lucas Gianella.

La actividad continuó 
con las palabras de Carlos 
Gianella, quien realizó un 
análisis histórico de la eco-
nomía argentina y expuso 
los desafíos que enfrenta 
el Partido Justicialista de 
cara al futuro. Luego, se 
dio apertura al debate en 
el que participó la militan-
cia.

Por otra parte, Carlos 
Gianella, dijo: “Me han in-
vitado a esta reunión con 
el objetivo de pensar la 
realidad, ver los aprendi-
zajes que nos permitió la 
historia y mirar el futuro 
que tenemos que cons-

truir. El intendente Julio 
Zamora planteó los crite-
rios generales de trabajo 
y contó varias experien-
cias de Tigre con enseñan-
zas que me parecen muy 
valiosas, deteniéndose 
en el desafío de avanzar 
en la reestructuración 
del peronismo. Hay que 
elaborar una propuesta 
que sea para el bien de 
todos, por eso es necesa-
ria la participación de em-
presarios, trabajadores, 
mujeres, iglesias, organi-
zaciones sociales, clubes 
de barrio, jubilados, en-
tre otras asociaciones que 
permitan una gran repre-
sentación”.

 “Tenemos que brindar a la sociedad herramientas 
para dejar atrás este tiempo de exclusión”.
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El pasado 18 de 
mayo participé en 
C.A.B. A. de la entre-
ga de premios y dis-
tinciones de la 2024 
COPA Cubo de Agua. 

Un festival artístico 
que convoca cada vez 
a más personas intere-
sadas en el canto y la 
danza.

Muy agradecido a la 

Fundacion Ceca siem-
pre difundiendo la 
cultura CHINA.

José C. Paz, Ciudad 
del Aprendizaje en 
2017 firmó un her-

manamiento con una 
ciudad de ese país y 
en agosto 2023 reci-
bió en el Palacio Mu-
nicipal autoridades de 
ese gigante asiático.

En una importante 
entrega de premios 
y distinciones 

JOSE C. PAZ

Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar



El intendente de Mal-
vinas Argentinas, Leo 
Nardini, y el gobernador 
de la Provincia de Buenos 
Aires, Axel Kicillof, inau-
guraron el aula 1.000 en 
el distrito. Son dos nue-
vos espacios en la Escuela 
Secundaria Nº 12 de la 
ciudad de Los Polvorines.

Las mismas están em-
plazadas en una super-
ficie de 110 mts2. Están 
acondicionadas con aires 
frío/calor.

Nardini, afirmó: “Este 
es un logro del trabajo 
en equipo. La política es 
esto, propiciar el bien 
común. Gracias al gober-
nador por siempre escu-
char y hacer algo tan útil 
como invertir en infraes-
tructura escolar, que tie-
ne que ver con darle po-
sibilidad a muchos chicos 
para que sigan estudian-
do”.

Por su parte, Kicillof, 
dijo: “Estamos nueva-
mente en Malvinas Ar-
gentinas, un municipio 
que tiene sin dudas uno 
de los mejores intenden-
tes de toda la Provincia 
de Buenos Aires. Hay 

mucha desigualdad, pero 
que los jóvenes estén en 
la escuela fomenta la 
equidad. Trabajamos por 
un futuro mejor, para 
crecer como sociedad. 
Hoy estamos festejando 
lo colectivo, lo solida-
rio, porque el Estado es 
la gente, los que traba-
jan día a día para hacer 
que se cumplan los dere-
chos”.

Alberto Sileoni, direc-
tor general de Cultura y 
Educación de la Provincia 
de Buenos Aires, expresó 
también: “Hay derechos 
que se encadenan. Las 
aulas permiten que los 
pibes ocupen otros espa-
cios. Hoy estamos cele-

brando la presencia del 
Estado. Estamos en un 
contexto muy difícil, no 
contamos con el auxilio 
del Gobierno Nacional, 
pero tenemos un Estado 
provincial y un Estado 
municipal que sí están y 
se hacen cargo”.

Y Leandro González, 
director de la institu-
ción, agregó: “Esto nos 
permite trabajar y crear 
el laboratorio, mayores 
recursos para ampliar la 
matrícula, asique estoy 
muy agradecido por el 
acompañamiento”.

Esta construcción se 
encaró con fondos PEED 
(Programa de Emergen-
cia Edilicia Educativa), 
con una inversión de 
$48.037.051. Las nuevas 
instalaciones tendrán 
la capacidad de alber-
gar una matrícula de 60 
alumnos y alumnas por 
cada turno.

También estuvieron 
presentes el vicepresi-
dente primero del Se-
nado Bonaerense, Luis 
Vivona; la secretaria de 
Gobierno y Monitoreo 
Institucional, Lic. María 
Luján Salgado; el direc-
tor provincial de Conse-
jos Escolares, Alejandro 
Perrone; el subsecretario 
de Educación local, Da-
niel Morard, entre otros.

Nardini y Kicillof inauguraron nuevas 
aulas en una escuela de Los Polvorines
Con estas obras ya son 1.000 las aulas inauguradas en toda la Provincia de 
Buenos Aires. La construcción de estos espacios se dio en la Secundaria Nº 
12. Fueron realizadas con fondos PEED (Programa de Emergencia Edilicia 
Educativa).

INFORMACION LOCAL

Para Todos Página 5Comuníquese con nuestra redacción con WhatsApp: (15) 5148-1442

MALVINAS ARGENTINAS San Fernando inició una nueva 
temporada de poda programada 
para cuidar los árboles
Con el objetivo de cuidar el correcto crecimiento y la salud del arbolado, 
evitando interferencias de las ramas con cámaras de seguridad y 
luminarias, el Municipio empezó en mayo su Plan de Poda Correctiva en 
la zona de árboles más añejos y seguirá atendiendo pedidos en todos los 
barrios. Por solicitudes de poda, dirigirse al Centro de Atención Vecinal.

Como cada otoño el 
Municipio de San Fer-
nando lleva adelante un 
plan de Poda Correcti-
va, un servicio municipal 
fundamental para que 
los árboles se manten-
gan sanos y fuertes, pero 
también para evitar in-
convenientes con la caída 
de sus hojas. Los trabajos 
se iniciaron con los ejem-
plares más añosos en el 
sector delimitado por las 
calles Quintana, Simón 
de Iriondo, Mansilla y Av. 
del Libertador, al mismo 
tiempo que continuará 
atendiendo las necesida-
des de todos los barrios.

Con estos trabajos se 
preserva el patrimonio 
natural de las calles y 
mejora el desarrollo de 
los árboles, también se 
despeja la visibilidad de 
cámaras de seguridad, lu-
minarias, cables y postes 

de luz, lo que es funda-
mental.

“Comenzaremos a po-
dar el cuadro de los árbo-
les más añejos en Simón 
de Iriondo, Quintana, 
Mansilla y Av. del Liberta-
dor, siguiendo luego con 
sectores de las zonas 2 y 
3”, explicó el Subsecreta-
rio de Espacios Verdes del 
Municipio, Luis Giménez, 
y agregó: “Atenderemos 

todos los reclamos de 
poda de los vecinos que 
realicen personalmente, 
por teléfono o por correo 
electrónico al Centro de 
Atención Vecinal”.

Cabe recordar que el 
Centro de Atención Ve-
cinal está en Constitu-
ción 1043, su teléfono es 
0800-777-6864 y correo 
electrónico: vecinos@san-
fernando.gov.ar



Recientemente nos vi-
sitó Hernán Pulstilnik, 
Coordinador del Instituto 
Provincial de Formación 
Laboral de la Región 9.

Fue recibido por quien 
escribe, el director del 
Centro de Formación La-
boral 402 Carlos Victor 
Zalazar, la Vicedirectora 
Griselda Vanesa Rojas y el 
Secretario Jorge Alberto 
Mino.

Pasó revista de los Cur-
sos, las cargas en la Plata-
forma, nos asesoró en una 
serie de inquietudes que 
teníamos como entidad 
conveniada y hagamos en 
un ambiente distendido 
de la situación general de 
la educación.

Agradecidos por la vi-

sita dejó saludos al in-
tendente municipal y 
felicitó por los logros en 

Educación en los años de 
gestión en la Ciudad del 
Aprendizaje.
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San Isidro celebró sus 
fiestas patronales

“Es muy emocionante 
ver cómo la comunidad de 
San Isidro se une para con-
memorar a nuestro santo 
patrono. Los valores que 
representa, como el traba-
jo, la solidaridad y el com-
promiso, nos guían todos 
los días en la vocación de 
servir a los vecinos. Es una 

celebración muy significa-
tiva para todos los sanisi-
drenses”, dijo el intenden-
te Ramón Lanús.

Desde las 17:30, cientos 
de vecinos se reunieron 
para realizar la tradicional 
procesión religiosa, enca-
bezada por las imágenes 
de San Isidro Labrador y 

su esposa Santa María de 
la Cabeza, que partió de 
la Catedral local y recorrió 
las calles del casco históri-
co.

Una vez finalizada la 
procesión, en la Catedral 
se desarrolló la Misa pre-
cedida por el obispo mon-
señor Oscar Ojea.

Con la tradicional procesión y misa, más de 600 vecinos celebraron el 
día de su santo patrono, San Isidro Labrador.

“En Vicente López tenemos la 
única escuela pública municipal 
certificada por Google”
Lo dijo la intendenta Soledad Martínez 

Por tercer año conse-
cutivo la escuela Primaria 
Municipal Manuel Dorre-
go de Vicente López es 
la única escuela pública 
de Argentina certificada 
como Referente de Goo-
gle. Esto implica que en 
la institución se incorpo-
ran las herramientas tec-
nológicas en el aprendi-
zaje diario de los chicos.

Soledad Martínez, la 
intendenta del munici-
pio, participó de una cla-
se en el Aula de Innova-
ción junto a los chicos de 
6to grado de la institu-
ción. “Los intendentes te-
nemos y podemos hacer 
mucho más con la edu-
cación de nuestras ciu-
dades. Acá demostramos 
que podemos hacerlo 
con recursos municipales, 
pero también creyendo 
fuertemente que la tec-
nología tiene que ser una 
herramienta que les dé a 
los chicos la posibilidad 
de aprender”,  destacó 
durante la recorrida.

En 2019, Vicente López 
comenzó el proceso de 
postulación y certifica-
ción para que la Escuela 
Manuel Dorrego se certi-
fique como escuela Goo-
gle. Como parte de este 
proyecto, se incorpora-
ron 120 computadoras 
Chromebook, herramien-
tas del gigante tecnoló-
gico y se capacitó a los 
docentes para adaptarse 
a este cambio.

El Programa Google Re-
ference School reconoce 
a las instituciones educa-
tivas que utilizan de ma-
nera innovadora las he-
rramientas educativas de 
Google, promoviendo el 
uso de la tecnología para 
el aprendizaje y el desa-
rrollo profesional. Así, en 
el 2022 Primaria Munici-
pal Dorrego se convirtió 
en la primera institución 
pública en recibir este re-
conocimiento.

En este sentido, So-

ledad Martínez agregó 
que: “En Vicente López 
seguimos trabajando por 
la educación de los chi-
cos, para que los chicos 
puedan aprender más y 
mejor. En la escuela Ma-
nuel Dorrego tenemos 
la única escuela pública 
primaria certificada por 
Google. Ya van tres años 
de este proceso y es un 
orgullo siempre venir y 
charlar con los docentes, 
con los chicos y ver que 
están aprendiendo con 
un montón de herra-
mientas tecnológicas que 
solo están en esta escue-
la”.

“Venimos trabajando 
hace varios años en qué 
aprenden los chicos y 

cómo aprenden. Para eso 
capacitamos a los docen-
tes para que puedan usar 
tecnología para enseñar 
y que los chicos apren-
dan. Es parte de nuestro 
modelo educativo muni-
cipal y lo vamos a seguir 
sosteniendo”, concluyó.

A lo largo de todos los 
niveles educativos, desde 
los jardínes de infantes 
hasta el Centro Universi-
tario, el municipio utili-
za a la tecnología como 
principal aliado. Para 
ello desde una temprana 
edad los chicos aprenden 
sobre programación, ro-
bótica y matemáticas, 
entre otros, utilizando 
las herramientas más mo-
dernas.

Visita de Hernán Pulstilnik
Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar

JOSE C. PAZ
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Capacitaciones laborales para 
las Sedes del Programa Envión 

En representación 
del Intendente Mario 
Ishii estuvo el Secreta-
rio de Gobierno, Pablo 
Mansilla; la Directora 
General del Programa 
ENVIÓN Lidia Parisi; 
la Directora Alondra 
Sosa y el Subdirector 
administrativo de la Se-
cretaría Privada, Pablo 
López.

Durante la actividad 
se dialogó con los re-
ferentes de las sedes 
nucleadas en varios 
barrios del distrito y 
los jóvenes, Mansilla 
expresó que “quiero 
agradecer el trabajo 
solidario que realizan 
con todos los pibes y 
pibas, esto es para que 
los pibes no estén en 
la calle, sino que estén 
aprendiendo, agrade-
cerles porque son parte 
del proyecto de Mario 
Ishii de José C. Paz en 
estos 30 años”, el fun-
cionario aseveró que el 
“único que conduce la 
política del peronismo 
del partido justicialista 
es Mario Ishii, no hay 
más”.

Desde el Envión se 
implementan activi-
dades recreativas para 
los jóvenes paceños, 
desde atletismo para 
los torneos Intersedes, 
talleres de tejido, arte 
y collage, peluquería, 
costura, apoyo escolar, 
educación física y múl-
tiples actividades de 
formación, desarrollo 
social, deportivo y lúdi-
co que se realizan con 
jóvenes de 12 hasta 21 
años en situación de 
vulnerabilidad social y 
cuyo principal objetivo 
es la inclusión social.

“De esta manera la 
Dirección de ENVIÓN 
dependiente de la Se-
cretaría de Gobierno, 
desde la gestión del in-
tendente Ishii, se con-
tinúa trabajando en 
políticas de Estado”, 
asegura un comunica-
do del municipio.

JOSE C. PAZ

Se realizó la apertura 
de diferentes 
capacitaciones con 
orientación laboral 
para las 14 sedes 
que integran el 
programa ENVIÓN de 
José C. Paz.



En una jornada históri-
ca para San Fernando, se 
iniciaron las clases en la 
Universidad del Delta, un 
sueño para los sanfernan-
dinos y sus vecinos de la 
Región Norte.  Sus carreras 
están pensadas en función 
del mercado laboral y las 
demandas de la zona para 
su desarrollo productivo.

Del acto de inicio partici-
pó el Intendente Juan An-
dreotti, acompañado por 
la Concejal y Diputada Na-
cional de mandato cumpli-
do Alicia Aparicio, firman-
te del proyecto de Ley que 
posibilitó la creación de la 
UNDelta en 2023; la Secre-
taria municipal de Desa-
rrollo Social, Educación y 
Medio Ambiente Eva An-
dreotti; y la Subsecretaria 
Mariana Miola; junto a las 
autoridades de la casa de 
altos estudios.

El Jefe Comunal expresó: 
“Es un día de mucha ale-
gría para nuestra ciudad 
por este proyecto regional 
para San Fernando, Tigre y 
Escobar. Quiero agradecer 
por este esfuerzo colectivo 
a Sergio Massa, Malena 
Galmarini y Alicia Aparicio 
que hicieron mucha fuer-
za para que este sueño 
sea una realidad. Lo que 
hoy se siembra va a servir 
para que muchos jóvenes 
sanfernandinos vengan 

a estudiar caminando o 
en bicicleta, para que San 
Fernando sea una ciudad 
para vivir donde puedas 
trabajar, hacer deporte, 
recrearte y estudiar desde 
el jardín hasta la universi-
dad cerca de tu casa”.

“La educación universi-
taria es fundamental para 
el desarrollo de nuestros 
jóvenes, en un mundo que 
va a requerir de conoci-
mientos como principal 
valor agregado”, comen-
tó Andreotti y continuó: 
“Debemos seguir capaci-
tando a nuestros vecinos y 
vecinas para que el día de 
mañana les sea más fácil 
poder conseguir trabajo. 
Seguimos invirtiendo en 
educación como desde el 
primer día lo hicimos en 
los Jardines Maternales y 
las Escuelas públicas. Por 
eso, acompañaremos a 
esta Universidad del Delta 
en todo su desarrollo”.

Por su parte, la Rectora 
de la Universidad del Del-
ta, Carolina Farías, dijo: 
“Es un día de mucha emo-
ción dar el inicio de algo 
tan importante como es 
una universidad nacional, 
con una propuesta acadé-
mica que cuando abrimos 
la inscripción, nos sorpren-
dimos de la cantidad de 
alumnos. Tuvimos más de 
1.000 inscriptos. Esto de-

muestra que había un ni-
cho vacío en la región en 
relación a la educación su-
perior que cuando la pro-
puesta académica es de 
calidad, los primeros que 
vienen son alumnos que 
quieren superarse. Esta 
Universidad es abierta, 
muy cercana al alumno, 
que está trabajando cons-
tantemente en propuestas 
para ellos”.
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El intendente de Malvi-
nas Argentinas, Leonar-
do (Leo) Nardini, recibió 
al jefe comunal de la 
Municipalidad de Gral. 
San Martín, provincia de 
Mendoza, Raúl Rufeil.

En principio mantuvie-
ron una reunión en el 
despacho del intendente 
malvinense, en el 4to piso 
del Palacio Municipal.

Nardini dijo: “El obje-
tivo es compartir expe-
riencias, dialogar para 
avanzar en convenios de 
colaboración entre am-
bos municipios e inte-
riorizarse de lo que cada 

uno hace en sus lugares 
con éxito y poder repli-
carlo”.

Luego de la reunión, 
Raúl Rufeil visitó los hos-
pitales de Malvinas Ar-
gentinas. Fue guiado por 
el director general de 
Hospitales del sistema de 
Salud malvinense, Dr. Da-
niel Caiña, y su equipo.

“Siempre en donde es-
toy recorro los hospitales 
porque para mí es el lu-
gar donde me siento más 
cómodo. Tengo 40 años 
de médico y he visto algo 
muy grato y sorprenden-
te: que este hospital está 

acorde a las necesidades 
del paciente que se acer-
ca con una urgencia, ya 
sea un niño o un adulto, 
y le dan una solución en 
forma inmediata. Lo que 
más me entusiasmó es la 
cantidad de residentes 
y estudiantes de la UBA 
que vienen a hacer las ro-
taciones. Este hospital in-
tegra todos los servicios. 
Las necesidades en salud 
pública son infinitas pero 
ver estos espacios que 
demuestran que se está 
trabajando es muy grati-
ficante”, afirmó el inten-
dente mendocino.

Nardini recibió a un intendente 
de la Provincia de Mendoza
Se trata del jefe comunal de la Municipalidad de Gral. San Martín. Raúl 
Rufeil se reunió con Nardini y luego recorrió los hospitales del distrito. El 
objetivo es trabajar en convenios de colaboración para ambos municipios.

MALVINAS ARGENTINAS 
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Juan Andreotti acompañó el inicio 
de clases de la nueva Universidad 
del Delta en San Fernando
El Intendente compartió con autoridades de la casa de estudios el festejo por su 
jornada inaugural. “La educación universitaria es fundamental para el desarrollo 
de nuestros jóvenes, en un mundo que requiere de conocimientos como principal 
valor agregado”, opinó Andreotti y destacó que se trate de una universidad 
pública nacional que ofrece contenidos orientados al desarrollo productivo 
regional, especialmente en el área de San Fernando, Tigre y Escobar.

MALVINAS ARGENTINAS 

Carolina 'Pampita' Ardohain, su belleza sigue vigente

SAN FERNANDO


